



CSAL 2 ème CONVOCATION : PONTS NATURELS

Forts d'une pétition signée par la quasi totalité des agents présents cette semaine (805 agents) en un temps record, nous sommes retournés en seconde convocation au CSAL sur le sujet des ponts naturels.

Le DDFIP campe sur sa position, méprise le message des agents de l'Hérault et refuse le pont naturel de l'Ascension.

Il se retranche derrière une note de la Centrale, non contraignante, alors que d'autres Directeurs ont pris leur responsabilité et maintenu le pont.

Par cette décision et ce positionnement martial, le Directeur met à mal la cohésion de l'ensemble de la DDFIP 34, de l'agent au chef de service.

Le discours diffusé depuis 16 mois, soit-disant emprunt d'empathie, tombe aujourd'hui. **Le DDFIP ne joint pas les actes à la parole.**

Le Directeur acte la rupture du dialogue avec les agents et leurs représentants.

Après avoir voté unanimement contre, vos élus ont quitté l'instance.

D'ores et déjà l'intersyndicale locale déposera un préavis de grève pour cette journée.